

Newsletter Oktober 2025

SEG-Übung am 19.10.

Am 19.10. fand eine Übung unserer SEG zum Thema „Hochwasser und Retten aus unwegsamem Gelände“ statt. An drei verschiedenen Stationen mussten die Teilnehmer ihr Können unter Beweis stellen. Zunächst wurde ein Hochwasserszenario simuliert, bei dem mehrere Personen in



Fahrzeugen eingeschlossen waren. Die Wasserretter mussten die Personen aus den Autos retten und medizinisch versorgen. Anschließend wurde die SEG zu einem weiteren Übungseinsatz gerufen: Ein Stand-Up-Paddleboard war gekentert. Hier musste eine vermisste Person gefunden und aus dem Wasser gerettet werden, während eine andere medizinische Betreuung brauchte. Im dritten Szenario mussten die Übenden schließlich eine Person aus einem engen Bachlauf retten und versorgen. Aufgrund der Enge waren hier Teamwork und Kommunikation besonders wichtig. Alle drei Stationen wurden von unseren Wasserrettern professionell gemeistert, und es wurde gleichzeitig vieles wiederholt und neu gelernt!

Rettungsschwimmerkurs

In den letzten Wochen fand wieder ein Rettungsschwimmerkurs der Wasserwacht Bad Aibling statt. Dabei lernten die Teilnehmer alles Wichtige über Selbst- und Fremdrettung, Erste Hilfe und das richtige Verhalten bei Einsätzen und Rettungen. Insgesamt wurden vier Rettungsschwimmer Bronze und sieben Rettungsschwimmer Silber erfolgreich geprüft. Der Rettungsschwimmer Bronze (DRSA-Bronze) ist die Voraussetzung für die Teilnahme in der Jugend-SEG und damit Grundlage für weitere Ausbildungen. Wer erfolgreich zum Rettungsschwimmer Silber (DRSA-Silber) ausgebildet wurde, darf aktiv am Wachdienst teilnehmen. Herzlichen Glückwunsch an alle neuen (und aufgefrischten) Rettungsschwimmer und alles Gute für die Wachdienste und die weiteren Ausbildungen!



24+1-Stundenschwimmen

Zum wiederholten Mal nahm eine Mannschaft der Wasserwacht Bad Aibling am 24+1-Stundenschwimmen der Wasserwacht Ainhofen (Landkreis Dachau) teil. Am Wochenende der Zeitumstellung schwamm immer mindestens ein Schwimmer der Mannschaft von Samstag, 18:00 Uhr bis Sonntag, 18:00 und damit insgesamt 25 Stunden. In der Zeit wurde von den elf Schwimmern aus Bad Aibling eine beeindruckende Strecke von 66.900 Metern zurückgelegt. Das Team konnte damit den 3. Platz der Mannschaftswertung belegen. Herzlichen Glückwunsch zu dieser Leistung!



Zugunsten einer besseren Lesbarkeit wird die männliche Form von Personenbezeichnungen verwendet, sie beziehen sich jedoch gleichermaßen auf weibliche und männliche Personen.